

Dieses Schuljahr stand im Kindergarten ganz unter dem Thema „Bienen“. Das Jahresthema wurde begleitet durch das Bienenprojekt von Karin Messerich.

Im Rahmen dieses Projektes schickte uns Bienie Blüte Briefe oder kleine Päckchen aus Honighausen, in denen sich immer Informatives (und Leckeres) rund um die Biene und den Honig befand. Sobald sich wieder ein Umschlag in unserem Bienenbriefkasten befand, waren die Kinder immer voller Spannung, was uns unsere Freundin wohl diesmal zu berichten hatte.

Ein Highlight war wohl unser Blumenbeet, in das wir gemeinsam mit den Kindern die Blumenzwiebeln von Krokus und Schneeglöckchen gepflanzt haben, die uns Bienie Blüte geschickt hatte. Die Kinder konnten es kaum erwarten, dass die Blümchen ihre Köpfe aus der Erde streckten und endlich die ersten Bienen auftauchten.

Eine große Freude für die Kinder war es, als Bienie uns mit ihrem Freund Maiko im Kindergarten besuchen kam. Die Kinder kamen aus dem Staunen nicht mehr raus, als sie all die tollen Dinge, die sie sonst nur von Fotos kannten, auch mal in echt sehen durften.

Der krönende Abschluss war natürlich der Besuch des 2. und 3. Kindergartenjahres beim echten Bienenstock. Gut geschützt in ihren Imker-Anzügen konnten die Kinder die Königin betrachten und eine Wabe voller Bienen in den Händen halten. Dies musste in völliger Ruhe geschehen und die Kinder waren alle hochkonzentriert bei der Sache.

Wir bedanken uns herzlichst bei Karin für dieses tolle Projekt und ihren Einsatz.





